

2013年。
あけましておめでとうございます。

2012年の大滝っ子は、様々な経験をして、大きく成長しました。

2013年の大滝っ子の成長も、とても楽しみです。

今日の始業式では、子どもたちの「冬休みの思い出＆新年の誓い」のスピーチがありました。

楽しかった思い出が伝わってくるスピーチや、

力強い決意が伝わってくるスピーチがありました。



さあ、2013年もがんばるぞ！

2013年もよろしくお願ひします。

[トップへ](#) [学校行事へ](#)

冬の体力作り、ランランなわとびが始まりました。

今年のランランなわとびは、2月中旬までの火・水・木の中休みに行われます。

色ごとに割り当てられた場所へ移動し、なわとびカードに挑戦していきます。

1年～2年と、3年～6年で同じカードを使い、昨年度のカード新しいカードを張り合わせました。

そうすることで、昨年の自分に負けないという目標を持ち、自分の成長を感じることができます。



学年	1年	2年	3年	4年	5年	6年	合計	目標	達成率	備考
1年	100	100	100	100	100	100	600	100%		
2年	100	100	100	100	100	100	600	100%		
3年	100	100	100	100	100	100	600	100%		
4年	100	100	100	100	100	100	600	100%		
5年	100	100	100	100	100	100	600	100%		
6年	100	100	100	100	100	100	600	100%		
合計	600	600	600	600	600	600	3600	100%		

学年	1年	2年	3年	4年	5年	6年
1年	100	100	100	100	100	100
2年	100	100	100	100	100	100
3年	100	100	100	100	100	100
4年	100	100	100	100	100	100
5年	100	100	100	100	100	100
6年	100	100	100	100	100	100



15分しっかり跳ぶと、息がはずんできます。

大滝っ子は、寒い冬でも元気いっぱいです。

[Topへ](#) [学校行事へ](#)

1月23日 給食の時間
今日の給食は多賀鍋でした。

多賀鍋とは多賀で作られた食材を使った鍋です。

普段給食や、学校教育でお世話になっている方もおまねきして
みんなで鍋をつつきます。



6年生のあいさつで始まりました。



鍋のふたをあけると、おいしそうな味噌の香りが
ほんわかしてきます。



Before

多賀鍋のおいしさもそうですが
みんなで仲良くつつく鍋・・・というのも
子どもたちの食欲に拍車をかけているのかもしれない。



After

[トップへ](#) [学校行事へ](#)

今日は、2・4・5年生が多賀鍋をいただきました。

地元でとれる季節の野菜を中心に、白滝や油揚げ、もちきんちゃく、うどんなどが具材となっています。

各班4人から6人で鍋を囲んでの食事は、とても楽しいものです。

ボリュームいっぱいのお多賀鍋ですが、どの班も残さずいただきました。

5年生が、2年生や4年生のおわんに盛り付ける姿。

みんなで協力して具材を鍋に入れている姿。

残さず最後まで食べる姿。

どれも、多賀鍋でしか見られないかっこいい姿です。





1月30日

3・4年生のスケート教室がありました。

まずスケートリンクそばで靴を借りてはきます・・・がなかなか苦戦します。

普通の靴ではなく、一度完全にひもを緩めたうえでギュッと先からしめていかねばならないので学校で教わってはいますが、やっぱり難しかったかな

靴をはきおわったら、さっそくインストラクターの方に教わります。

まずは準備運動

スケート靴なので、普通の準備運動とは違いましたが新鮮な動きに、もう子どもたちはニコニコ顔でした。



そして、リンクに足を踏み入れます。



壁につかまりながら、ゆっくり、ゆっくり
3年生はまさに初めてのスケート
おっかなびゆっくり進んでいきます。



練習場所についてのものの、やっぱり壁につかまってしまいます

でも、すぐに壁なしで立つことができました
こういうときの子どもの学習能力ってすごいなって感じます。



まだまだ、滑るよりも歩くと言った方がいいかもしれませんが
次第に足が前にすべり出て行き
スケートの形になっていきました。

一時間ほどでインストラクターの方からの指導が終わり
応用練習の時間になりました。



ぐるぐるぐるくと、スケートリンクを回っていますが
休むことなくどんどん滑って行きました、もうすっかり滑れています。



お昼はお弁当、みんなでシートを敷いて食べました。
早く食べ終わった子が、まだすべらんの～？と午後の練習が待ち遠しい様子です。



午後、一度スケート靴を脱いでリラックスして
あらためて滑ってみると、午前中よりも上手になった！
という子がたくさんいました。
氷の上という緊張感はすっかり抜けたようです^^

豪快に転んでも、人とぶつかっても
ごめん～いいよ～とみんなニコニコ笑いながら
仲良く楽しそうに滑っている姿がたくさん見ることができました^^